

それ行け代陽っ子

八代市立代陽小学校学校便り

令和4年11月18日（金）発行【第11号】

行事を通して成長する～校外学習での学び～

修学旅行（6年）

11月1日、2日に、6年生が修学旅行に行きました。新型コロナウイルス感染症の拡大状況を踏まえ、感染対策を徹底しての実施となりましたが、立派な参加態度で予定していた活動をすべて行うことができました。

1日目は、長崎市内で平和学習を行いました。平和祈念公園や原爆資料館などで戦争の被害を目の当たりにし、語り部の方のお話を聞くことで、平和の尊さを改めて感じたようでした。2日目のハウステンボスでは、事前に話し合った活動計画を基に、班別の自主行動を行いました。

学校から離れた地で2日間の行動を共にすることで、子供たちの関係がこれまで以上に深まり、また、協調性などの集団行動への意識も高まったように感じます。今後の学校生活においても、代陽小学校の最上級生としての6年生のリーダーシップに期待しています。

社会科見学旅行（3年）

10月27日に、3年生が八代市内の見学旅行に出かけました。八代トマト流通センター、八代消防署、ゆめタウン八代店の3か所で、自分たちの生活とそれぞれの施設がどのようにつながっているかを学びました。また、そこで働く方々が努力されていること、工夫されていること等についても学習しました。

普段は入れない場所に入ったり、なかなか見られないものを見たりして、学習をさらに深めることができました。

社会科見学旅行（4年）

11月17日に、4年生が八代市内及び山都町への見学旅行に出かけました。エコイトやつしろ、通潤橋、清和文楽館の見学を行い、社会科で学習した、自分たちの生活環境を守る事業や地域の発展に尽くした先人の働き、清和文楽といった県内の伝統文化についての学びを深めました。

実物を見学し、その迫りに圧倒されるとともに、その背景にある人々の思いや願いにも目を向けることができました。



「ひぎんSDGs 私募債」発行に伴う寄付を頂きました

肥後銀行の「ひぎんSDGs 私募債」発行に伴い、新鋼商事有限会社様より、ワイヤレスマイク、CDプレイヤー、ホワイトボードの寄付を頂き、17日（木）に贈呈式が行われました。どれも学校の教育活動に欠かせないものです。今後有効に活用し、児童の学校生活がさらに充実するように努めてまいりたいと思います。

新鋼商事有限会社様、肥後銀行様にはこの場を借りて、御礼申し上げます。本校が地域の皆様に支えられていることを改めて実感した次第です。



12月 行事予定

1日（木）	県学力・学習状況調査	19日（月）	短縮日課、教育相談
2日（金）	県学力・学習状況調査	20日（火）	短縮日課
12日（月）	短縮日課、教育相談	22日（木）	短縮日課
13日（火）	短縮日課、教育相談	23日（金）	3時間日課（給食なし）
15日（木）	短縮日課、教育相談		始業式、大掃除
16日（金）	PTA クリスマスお話し		

新型コロナウイルスの感染リスクレベルが2となっています。同居の家族に未診断の風邪症状がみられる場合は、登校せず、自宅待機していただくようお願いいたします。

